COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le jeudi 25 janvier 2024

ALTÉMED 1^{er} MÉCÈNE DE L'OPÉRA ORCHESTRE NATIONAL MONTPELLIER OCCITANIE

Le groupe public Altémed s'est fortement engagé en 2023 pour soutenir le développement de l'art et la culture dans la ville, notamment au travers des Permis d'Imaginer (démarche d'urbanisme transitoire) et de la création du COPAQO, ou encore au travers d'actions de mécénat. Ainsi, lors des vœux du groupe ce 22 janvier, Cédric Grail, Directeur général d'Altémed et Valérie Chevalier, Directrice générale de l'Opéra Orchestre National Montpellier Occitanie, ont signé une convention de mécénat.

Cette convention, officialisée en présence de Michaël Delafosse, Maire de Montpellier et Président de Montpellier Méditerranée Métropole, Eric Penso, Maire de Clapiers et Vice-président de Montpellier Méditerranée Métropole, délégué à la Culture et Patrimoine historique, et de Michel Calvo, Président d'ACM HABITAT et adjoint au Maire de Montpellier, délégué à la ville fraternelle et solidaire, signe la poursuite de l'engagement d'Altémed, de la Métropole et de la ville de Montpellier pour la culture.

Une convention de mécénat avec l'Opéra pour la saison en cours

Avec cette convention de mécénat, Altémed s'engage pour contribuer à la réalisation des actions culturelles de l'Opéra Orchestre National Montpellier Occitanie et la diffusion de l'art et la culture dans la ville, notamment dans les quartiers politiques de la ville, à hauteur de 200 000€ pour la saison en cours.

Le groupe Altémed prolonge ainsi la dynamique insufflée par la Métropole et la Ville de Montpellier dans le cadre de la candidature à la Capitale Européenne de la Culture 2028.





CONTACT PRESSE
ANTOINE COSTE

Tèl.: 06 02 03 22 03

Mail: antoine.coste@serm-montpellier.fr